
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00005            DEL  23/02/2017 

 

OGGETTO :    RICHIESTA DI AVVIO PROCEDURE PER LA SOTTOSCRIZIONE DI 

CONVENZIONE CON L'AQP PER LA PUBBLICA FRUIZIONE DELLA STRUTTURA 

DENOMINATA "CRAL DELL'AQUEDOTTO" IN CEGLIE DEL CAMPO. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 23 del mese di febbraio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio Michele Paloscia Michelangelo Quaranta  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

 Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il Presidente della II^ 

Commissione Permanente  a  relazionare sull’argomento oggetto della presente deliberazione. 

 

La Commissione ha più volte, nel corso delle sue sedute, posto la sua attenzione sulla 

struttura ubicata alla Via Trieste, in Ceglie del Campo, realizzata a suo tempo dall’Acquedotto 

Pugliese per il benessere del proprio personale. La struttura di che trattasi è quella tutt’ora 

denominata “CRAL dell’Acquedotto”, nonostante già da molti anni non venga più utilizzata per le 

finalità per la quale era stata realizzata, ossia sede di attività sportive, essendo dotata di campi da 

tennis e di calcetto,  e ricreative negli ampi spazi interni e nel grande e lussureggiante giardino 

interno all’area di pertinenza. 

Nella considerazione che il nostro Municipio è totalmente privo di strutture, sia pubbliche 

che private,  atte ad ospitare eventi culturali, ricreativi e sportivi, nonché di aree verdi recintate ove i 

più piccoli possano giocare al sicuro dai pericoli del traffico che li circonda e dall’inquinamento che 

esso produce, la Commissione  ritiene opportuno  chiedere all’Amministrazione Comunale di 

avviare quanto necessario per addivenire alla sottoscrizione di una convenzione con l’ AQP per la 

riapertura della struttura e per la sua fruizione da parte della cittadinanza, evitando, tra l’altro,  un 

completo degrado della stessa e rendendo un indiscutibilmente meritorio servizio alla cittadinanza 

del IV Municipio ed, eventualmente, anche ai  dipendenti dello stesso Acquedotto. 

 Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni che vorrà adottare in merito.  

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente della  2^ Commissione  Permanente; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     LETTO il  verbale della II^ Commissione Permanente n. 132 del 11/07/2016; 

- PRESO ATTO, che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore del  Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

 

DELIBERA 

 

1) RICHIEDERE,  per le motivazioni in narrativa espresse e che qui si intendono integralmente 

richiamate,  all’Amministrazione Comunale, nella fattispecie all’Assessorato all’Ambiente  ed 

allo Sport, di avviare quanto necessario per addivenire alla sottoscrizione di una convenzione 

con l’ AQP per la riapertura della struttura ubicata alla Via Trieste in Ceglie del Campo, 

conosciuta come “CRAL dell’Acquedotto”, ai fini della sua fruizione da parte della 

cittadinanza;  

 



 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmette la presente deliberazione  

all'Assessorato all’Ambiente  ed allo Sport del Comune di Bari. 



 

 

Nel corso della trattazione dell’argomento ha lasciato l’aula il consigliere 

Quaranta Nicola che,  pertanto, non ha preso parte all’espressione di voto; 

 

 

- Con n. 9 voti favorevoli,  su n. 9 presenti e votanti; 

 

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Allora, quindi possiamo passare alla “ Richiesta di avvio procedura per la sottoscrizione di 

convenzione chiamata ”Cral dell’Acquedotto” in Ceglie del Campo. La Commissione ha 

più volte nel corso delle sue sedute posto all’attenzione la struttura ubicata alla Via Trieste 

in Ceglie del campo realizzata a suo tempo dall’Acquedotto Pugliese per il benessere del 

proprio personale. La struttura di che trattasi è quella tuttora denominata “ Cral 

dell’Acquedotto”. Nonostante già da molti anni non venga più utilizzata per la finalità per 

la quale era stata realizzata ossia sede di attività sportive, essendo dotata di campi da 

tennis e di calcetto e ricreativi negli ampi spazi interni e nel grande lussureggiante 

giardino all’aera di pertinenza, nella considerazione che il 4°, il nostro Municipio è 

totalmente privo di strutture sia pubbliche che private atte ad ospitare eventi culturali, 

ricreativi e sportivi nonché di aree verdi recintate ove i più piccoli possono giocare al 

sicuro dei pericolo del traffico e che li circonda, e dall’inquinamento che esso produce, la 

Commissione ritiene opportuno chiedere alla Amministrazione comunale di avviare 

quanto necessario per addivenire alla sottoscrizione di una  convenzione con l’Aqp per la 

riapertura della struttura e per la sua fruizione da parte della cittadinanza evitando tra 

l’altro un completo degrado della stessa e rendendo un indiscutibilmente meritorio 

servizio alla cittadinanza del 4° Municipio ed eventualmente anche ai dipendenti dello 

stesso Acquedotto. “  Allora rispetto a questo ho già dato notizia che erano state avviate 

delle trattative con l’Acquedotto pugliese a seguito di una richiesta e per cui diciamo, si 

erano poi riservati di portarla all’interno del Consiglio di Amministrazione che nelle more 

ha avuto un trapasso dalla vecchia alla nuova Amministrazione, quindi ora anche in virtù 

di questa delibera di indirizzo e di proposta potremmo stimolare ulteriormente l’Aqp che 

aveva anche mostrato una certa propensione ad affidare la struttura a qualche 

organizzazione che intanto la potesse riaprire, renderla fruibile e preservarla da quelli che 

sono gli attacchi vandalici di cui è oggetto quotidianamente.  Ci sono interventi in merito? 

Prego, consigliere Cecinato. 

 

Consigliere Cecinato 

Presidente,  in questa problematica hanno lavorato tutti i componenti della commissione..   

che darei la parola per una piccola relazione. 

 

Presidente 

Prego, la parola al consigliere Andriulo. 

 

Consigliere Andriulo 

Grazie, Presidente. Nell’attività di Commissione avevamo già avviato un lavoro 

propedeutico a queste, a queste come ad altre attività che man mano si sono concretizzate 

con i vari ordini portati e proposte di delibera. Noi iniziamo ad avviare una attività di 

studio presso, avente ad oggetto il Cral dell’Acquedotto già a Gennaio del 2016, poi ci fu 

un altro verbale il 24 Febbraio 2016 per poi proporre la proposta di delibera l’11 luglio 

2016. Quello che ci ha spinto sia di Commissione e anche personalmente a dare seguito a 

tutta una serie di verifiche è stata quella dell’importanza che riveste una struttura, un 

centro sportivo all’epoca molto ampia perché sono circa 12 mila, ha una estensione la 

struttura di 12,529 metri quadri, una struttura molto grande con dei corpi di fabbrica ed un 

campo di calcio, dei viali, dei campi da tennis, di  conseguenza è una struttura molto 

completa. Visto che l’abitato di Ceglie ohimè per la mancanza di spazi pubblici non ha 

mai avuto un giardino e un’area, diciamo così, di utilizzo pubblico vero e proprio, libero 

di accesso, ci siamo proposti in Commissione proprio di portare avanti questa istanza con 

l’obiettivo di far sì di realizzare nel più breve tempo possibile e di conseguenza le chiedo 

poi un intervento più incisivo sia con il Sindaco e con i Vertici dell’Acquedotto pugliese 

affinchè si stipuli questo atto di convenzione con l’Acquedotto visto che al di sotto di tutta 

questa struttura ci sono, c’è una importante vasca dell’acqua potabile e di conseguenza 
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deve essere sempre preservata, affinchè venga reso pubblico attraverso questo atto di 

convenzione l’utilizzo a tutti i cittadini di Bari e dell’abitato di Ceglie del campo. Questo è 

quello che volevo riferire del lavoro fatto di Commissione. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Andriulo. Se ci sono altri interventi in merito. Quindi possiamo 

procedere per l’approvazione della delibera. Chi è favorevole? Sì, all’unanimità.                    

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/03/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/03/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/03/2017 al 03/04/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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